



UNIVERSIDAD ■ EN LA HOSPEDERÍA FONSECA

Más de 200 expertos muestran en Salamanca los avances de la inteligencia artificial

■ Destacan que tiene muchas aplicaciones en la vida cotidiana

A.S.

Salamanca acoge desde hoy hasta el viernes una reunión internacional de más de 200 expertos de 40 países diferentes en inteligencia artificial en la que se desarrollarán cuatro congresos simultáneos y una actividad dirigida a profesionales sobre liderazgo e innovación.

Durante esos días se analizarán y propondrán novedosos mo-

delos computaciones bio-inspirados diseñados para la solución de problemas industriales, de medio ambiente, según explica el coordinador de la cita Emilio Corchado de la Universidad de Salamanca.

En este evento, que cuenta con el inestimable apoyo del Grupo de Investigación BISITE de la Universidad, también se tratarán aspectos de gran actualidad y relevancia asociados a los servicios

web, internet y las redes sociales así como su impacto en la sociedad.

La inauguración tendrá lugar hoy a las 09.00 horas en la Sala Menor de la Hospedería Fonseca y contará con la presencia de María Ángeles Serrano, vicerrectora de Investigación de la Universidad, y Enrique Sánchez-Guijo, concejal de Economía del Ayuntamiento, entre otros.



Los investigadores Ajith Abraham y Emilio Corchado./ARCHIVO